Buch als Standortmagnet

Über mehr Kommunalsteuer kann sich die Gemeinde Buch freuen. Auf einer Fläche von 11.300m² errichtet die Prangl Gesellschaft im Bucher Gewerbegebiet ein neues Firmengebäude. Kürzlich fand ein etwas "verspäteter" Spatenstich statt.

BUCH (roa) Vor sechs Jahren entschied sich die Prangl Gesellschaft, die Gemeinde Buch als weiteren Firmenstandort für das Unternehmen zu wählen. Im Gewerbegebiet von Buch wird nun einer neuer Standort für rund 40 Dienstnehmer errichtet.

"Insgesamt umfasst unser Unternehmen 14 Niederlassungen im In- und Ausland. Es freut uns, mit dem Standort Buch das lokale Netzwerk auf Westösterreich ausgedehnt zu haben", erklärt der Marketing Leiter der



V.I.: Bgm. Otto Mauracher (Buch), Marketing-Leiter Mag. Christian Prangl und Nachbar-Bgm. Alois Aschberger (Wiesing).

Kranverleiher- und Transportfirma, Mag. Christian Prangl. Derzeit wird eifrig gebaggert und gebaut - spätestens im nächsten Frühjahr soll das Gebäude fertiggestellt werden. "Wir wissen die gute Zusammenarbeit mit der Prangl Gesellschaft zu schätzen. Ebenso wie die Kommunalsteuer", so Bgm. Mauracher